



Am gestrigen Sonntag, 21.01.2024 fand der Kinderfasching 🐱 der [Lindheimer Hexen e.V.](#) im Bürgerhaus Lindheim statt. Bereits vor dem offiziellen Beginn um 14:11 Uhr war fast jeder Platz besetzt. Die Kids hatten richtig viel Spaß. Hierzu ein riesen Lob und Dank an die Lindheimer Hexen für die Organisation und das Animationsprogramm. Selbstverständlich gehört zu einem Kinderfasching auch die Prämierung des schönsten Kostüms dazu und ich durfte mich mit zwei weiteren Mitstreitern in der Jury beweisen. Geehrt von dem Vertrauen musste ich aber feststellen, das dies wohl die undankbarste Aufgabe an diesem Mittag gewesen ist, da alle Kinder wunderschön und bunt verkleidet waren und jeder mindestens die Note 1+ mit Sternchen 🌟 verdient hat!

Da nach dem Kinderfasching auch vor dem Kinderfasching ist, möchte ich hier gerne auch schon für den SPD-Kinderfasching am kommenden Sonntag, 28. Januar 2024, ab 14:11 Uhr in der Altenstadthalle werben! Leider werden wir mit unserem Sohn aber aufgrund eines unverschiebbaren Privattermins nicht anwesend sein können.

[#wirbuerger_meisterndas](#)
[#altenstadtistunserzuhaue](#) [altenstadtistunsezukunft](#)
[#altenstadtistunsezukunft](#)
[#dominicimhof_fueraltenstadt](#)
[#unabhaengigfueraltenstadt](#)
[#wirsindeinaltenstadt](#)
[#buergermeisterwahl](#)
[#altenstadt](#)
[#lindheimerhexen](#)